

Nouvelles locales du lundi 02 août 2010

@rib News, 02/08/2010 | Politique- Le parti FNL a organisé un congrès ce dimanche à Bujumbura dans le but de remplacer la présidence de ce parti ainsi que son bureau exécutif. La nouvelle équipe dirigeante de ce parti est, selon les clauses du congrès, composée de Emmanuel Miburo, élu comme président du parti FNL en remplacement de Rwaswa Agathon actuellement en cavale, Asthère Sindayigaya a été élu vice-président de ce parti, tandis que Jacques Bigirimana, qui venait d'être chassé du FNL a été élu secrétaire général du parti. (Rtnb/Isanganiro)

- Le vice-président élu du parti FNL Alfred Bagaya, fidèle de Rwaswa Agathon, condamne la tenue de ce congrès, qualifié d'illégal, car, souligne le vice-président du parti FNL, il a été organisé par des personnes qui n'étaient pas membres du parti FNL, c'est-à-dire ceux qui avaient été frappés par des sanctions disciplinaires. Le vice-président du FNL, monsieur Bagaya, souligne que les membres de ce parti n'accepteront pas que les dissidents confisquent les biens que ce parti a cherchés depuis 30 ans. Le vice-président élu souligne que des informations proches des organisateurs de ce congrès, disent que dans quelques jours, le pouvoir va leur attribuer les permanences et d'autres biens. Bagaya met donc en garde le pouvoir que si jamais il ne change pas de comportement vis-à-vis du parti FNL, la sécurité risque d'être perturbée (Isanganiro).

- Les membres de l'ADC-Ikibiri accusent le ministre de l'Éducation Edouard Nduwimana de se mêler dans la gestion des partis politiques. Chauvineau Mugwengezo, porte-parole adjoint de l'ADC-Ikibiri souligne que le congrès de ce dimanche du parti FNL avait été organisé et soutenu par le pouvoir et que même les gens qui y ont participé sont membres du parti au pouvoir. (Isanganiro)

| Sécurité- Quatre personnes, toutes mobilisées du parti FNL ont été arrêtées dans la commune de Gisozi à Mwaro au centre du pays. Trois sont originaires des communes de Bujumbura rural et avaient comme armes, un fusil kalachnikov, des grenades et des gourdins. Patrice Icoyungiyiye, ancien combattant du FNL qui a alerté la police alors que ces malfaiteurs dormaient chez lui, les accuse d'avoir voulu tuer le président du parti Cndd-Fdd dans cette commune de Gisozi, ce que ces malfaiteurs rejettent disant qu'ils collaboraient avec lui, et qu'ils sont victimes d'une mésentente qui aurait survenu entre eux et Icoyungiyiye (Rpa/Isanganiro/Rtnb)

- Un jeune marié vient de se suicider à Cibitoke au nord ouest du Burundi. Des sources administratives disent que ce jeune homme du nom de Nkurunziza Edouard venait de passer deux jours avec sa femme et celle-ci dit ne pas savoir pourquoi son mari s'est suicidé. Notons que l'administration a promis à la famille de Nkurunziza une aide pour que son corps soit enterré. (Rpa)

| Environnement- Des feux de brousse font rage dans les communes de Bururi et Vyanda de la province de Bururi. Au total plus de 70 hectares ont brûlé depuis le début de la saison sèche par des inconnus. Les responsables environnementaux, dont Léonidas Nzigimpa, chargé de la protection des forêts, disent que les sanctions seront dures contre ceux qui vont brûler et ceux qui ne vont pas participer dans les activités d'éteindre ces feux. (Isanganiro)

| Société- Le village de paix de Mutambara dans la commune de Rumonge connaît un manque criant d'eau. Ce village habité essentiellement, par des rapatriés, connaît ce problème depuis certains temps, comme l'a révélé le responsable du village, Juma Rubata. Ce village se compose de familles ayant chacune en moyenne 6 enfants. Il est souvent compliqué d'avoir de l'eau potable. « Nous puisons dans la rivière Murembwe à 1,5 km », a révélé une des femmes trouvées sur place, qui a affirmé que pour avoir de l'eau propre doivent se lever aux environs de minuit pour aller puiser dans la rivière ou chercher cette denrée dans la ville de Rumonge à trois kilomètres dans les robinets publics. (Isanganiro)

| Transport- Les routes de la province de Muyinga ont été dotées des dos d'âne pour obliger les voitures qui y passent à ralentir afin de diminuer les accidents. Selon Onésime Nduwimana, directeur de la SOCABU, qui a fait construire ces dos d'âne, la ville de Muyinga est en pleine extension et sa population ne cesse d'augmenter. Suite à cette extension, il faut une protection de la population, en empêchant les chauffeurs, surtout ceux qui ne maîtrisent pas l'endroit, de rouler à grande vitesse. (Rtnb)

| Éducation- Près de 730 élèves des classes de 6^{ème} de la province de Ngozi au nord du Burundi n'ont pas eu leurs copies du concours national, donnant accès à l'enseignement secondaire. Des sources de l'inspection provinciale soulignent qu'il s'agit des élèves du centre de passation du Lycée Don Bosco et de 278 élèves du centre de Cayi dans la commune scolaire de Kiremba. La commission est pointée du doigt par la population de cette commune d'avoir perdu les résultats des enfants alors que leur commune est parmi celles qui ont un nombre réduit d'élèves dans toute la province de Ngozi. (Rtnb/Abp)

Les étudiants de l'Université des Grands Lacs à Kiremba sont en grève depuis ce week-end suite au recrutement d'un assistant qui n'aurait jamais eu de bonne note, depuis le début de ses études universitaires dans cette même Université. Ces étudiants disent que plus de 73 dossiers de personnes qui remplissent les conditions sont dans les tiroirs de cette école et disent ne pas être prêts à regagner les auditoires si jamais la question n'est pas vidée une fois pour toute. (Abp)